

EN LA COMUNA DE ANDACOLLO

Cerrarán calles para evitar ambulantes durante la Fiesta Chica

FRANCO RIVEROS B. / Andacollo

A raíz de las diversas reuniones sostenidas con autoridades regionales, se tomó la decisión de cerrar parcialmente la avenida Beltrán Amenábar en Andacollo, para impedir el desorden que hubo el año anterior, cuando comerciantes ilegales generaron una serie de inconvenientes en la llamada, Fiesta Chica, la que parte este viernes y que vivirá su punto culmine el próximo 6 de octubre.

Al respecto, Gerald Cerda, alcalde de Andacollo, explicó que "estamos ya con todo preparado para poder realizar la Fiesta Chica en honor a nuestra virgen. Para eso hemos estado trabajando con muchos meses

El próximo domingo 6 de octubre se vivirá la tradicional ceremonia religiosa en honor a la Virgen, y para prevenir que el comercio informal se tome el lugar, se elaboró una estrategia acorde a la fecha.

de anticipación junto a la delegación presidencial y a los organismos fiscalizadores para poder estar alineados con la información".

En cuanto a la seguridad, el edil aseguró que velarán que no se distorsione el ambiente armónico y religioso que tiene la comuna, pues "es su impronta



CEDIDA

A partir de la medianoche de este viernes ya estará cerrada la calle Beltrán Amenábar y tampoco se podrá estacionar en las inmediaciones.

por su atractivo patrimonial y también turístico. Así que están todos los organismos comprometidos en poder llevar nuevamente una Fiesta Chica, ojalá sin mayores problemas. La iglesia también por su parte ya hizo presente su programa del cual es necesario revisarlo para poder brindar la mejor información a los familiares".

Por su parte, Galo Luna, delegación presidencial, confirmó que "nos estamos preparando para recibir a cientos de personas a un evento que concita mucha atención e interés. Lo que nos interesa es ir afinando todos

los detalles respecto a los servicios de seguridad que permitan resguardar a los vecinos, a las vecinas y a los visitantes".

Para eso, agregó, "estamos revisando la planificación con Carabineros y el municipio, para disponer del contingente y cómo se irán implementando estos servicios. Vamos a ir definiendo también cómo será el despliegue que haremos con los servicios públicos con atribuciones fiscalizadoras para ir viendo también la situación del comercio o el transporte y hacer que esta fiesta se desarrolle de la mejor manera posible", cerró.